

Wakil Bupati Zonny Waldi Hadiri PRSU, Produk Unggulan Simalungun Ditampilkan di Pekan Raya Sumatera Utara ke-49

Karmel - SUMUT.INDONESIASATU.ID

Jun 17, 2023 - 14:29



SIMALUNGUN- Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S.Sos, MM didampingi Kepala Dinas Kebudayaan Pariwisata dan Ekonomi Kreatif M. Fikri F. Damanik menghadiri Pembukaan Pekan Raya Sumatera Utara (PRSU) ke-49 Tahun 2023 di Tapan Daya, Kota Medan, Jumat 16 Juni 2023 malam

Pembukaan pekan raya ke-49 tersebut dibuka langsung Gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi ditandai dengan pemukulan Gondang yang juga dihadiri usur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Pemrovso dan sejumlah pimpinan dan perwakilan Kepala Daerah se-Sumut

Pekan Raya Sumatera Utara (PRSU) yang ke-49 Tahun 2023 mengusung tema "Ceritakan Cerita Terbaikmu". acara juga dimeriahkan artis Ibukota dan lokal serta dilengkapi dengan stand pameran komoditas produk unggulan dari 33 Kabupaten dan kota se Sumatera Utara

Wakil Bupati Simalungun melalui sambungan selulernya menyampaikan, Pemerintah Kabupaten Simalungun ikut serta memeriahkan ajang kreatif tahunan ini dengan menampilkan sejumlah produk-produk unggulan usaha mikro kecil menengah dari sektor pertanian dan perikanan

"Produk unggulan yang dipamerkan di Pekan Raya Sumatera Utara (PRSU) yang ke-49 merupakan binaan dari Dekranasda dan Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) dan Dinas Ketahanan Pangan dan Perikanan Kabupaten Simalungun,"ucap Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi.

Dirut PT Pembangunan Prasarana Sumatera Utara Refli Yuner menyampaikan, bahwa pembukaan Pekan Raya Sumatera Utara (PRSU) yang ke-49 Tahun 2023 dimulai dengan parade keliling Kota Medan oleh seluruh pengisi acara,

"Pekan Raya Sumatera Utara akan berlangsung selama 30 hari dan pengunjung akan disuguhkan berbagai acara hiburan dan juga edukasi sebagai magnet bagi masyarakat untuk berkunjung dengan harapan adanya perubahan yang lebih baik dibanyak sektor,"ujarnya

Refli Yuner juga berharap event pekan raya Sumatera Utara ini dapat menjadi momen yang baik bagi berbagai permasalahan sosial, ekonomi dan budaya yang dihadapi oleh Sumut setelah masa pandemi covid-19, dengan pemberdayaan ekonomi, peningkatan kapasitas diri, dan optimalisasi sosial budaya.

Sementara Gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi dalam sambutannya mengungkapkan, bahwa kegiatan pekan raya Sumatera Utara adalah milik rakyat Sumut. "Inilah Pekan raya Sumatera Utara yang menunjukkan kebersamaan kita,

"Kita bisa menampilkan masing-masing ciri khas dari daerah kita. Kegiatan ini sangat positif, ini adalah milik kita, milik Sumut, kita bertekad bersama bergandengan tangan, rakyat, pemimpin, dewan, akademisi, kita bertekad berkolaborasi membangun Sumut," Ujar Edy Rahmayadi

Edy Rahmayadi juga meminta agar terus semangat untuk memakmurkan dan menyejahterakan rakyat dan pekan raya Sumatera Utara diselenggarakan diharapkan dapat meningkatkan nilai ekonomi masyarakat Sumut,"ucap Gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi, (Karmel)